

En su visita a Colombia, Mons. Javier Echevarría recordó al primer supernumerario de América

Con un auditorio con más de 400 jóvenes de Bogotá y otros provenientes de Barranquilla, Cali, Medellín y una docena de municipios más, Monseñor Javier Echevarría les habló del año mariano, del año de la Misericordia propuesto por el papa Francisco, del amor de Dios y de la conversión de las personas.

16/08/2015

A los más de 400 muchachos que se reunieron en la biblioteca del Gimnasio de Los Cerros, les contó la historia de un carpintero mexicano que debió restaurar un crucifijo y de cómo al volver a darle martillo para clavarlo en la cruz, sintió la conversión.

Se trataba de Celedonio Castillo Medina, mexicano, quien falleció en 2007 y fue el primer supernumerario de América.

Celedonio Castillo Medina nació el 3 de marzo de 1918 en Navolato, Sinaloa. Fue carpintero. Pidió su admisión como supernumerario, el primero de América, el 12 de junio de 1952.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/mons-javier-
echevarria-recodo-al-primer-
supernumerario-de-america/](https://opusdei.org/es-co/article/mons-javier-echevarria-recodo-al-primer-supernumerario-de-america/)
(09/02/2026)